



SON PARA LA DIABETES.

Alertan por fármacos anti obesidad

● El análisis de datos de más de 2 millones de personas que recibieron tratamientos para la diabetes basado en la hormona (GLP-1), muy efectivos también para la obesidad, ha mostrado impactos beneficiosos frente a la demencia o las adicciones, pero potencialmente perjudiciales para el riñón o el páncreas. El estudio del del Centro de Epidemiología Clínica de la U. de Washington en San Luis, Misuri, publicado en la revista Nature Medicine, confirmó los problemas gastrointestinales como náuseas, vómitos, y diarrea, pero agrega que, aunque "infrecuentes", los daños al riñón o páncreas deben ser vigilados con atención por la comunidad médica. 🌟